

EL ECONOMISTA 30 ANIVERSARIO

Peso mexicano retrocede tras decisión de la Fed de no mover las tasas

El dólar cotiza en 19.08 unidades, con una ganancia de 14 centavos; la divisa mexicana pierde terreno en una sesión volátil.



José Antonio Rivera 02 de mayo de 2019, 09:01



El peso mexicano retrocede contra el dólar estadounidense en la apertura de esta, la penúltima sesión de la semana. En las primeras horas de la jornada, el tipo de cambio se ubica en el nivel de 19.0822 unidades, con una variación de 14.32 centavos (0.75%) en favor del billete verde, contra el registro del martes del Banco de México (Banxico).

Tras un día descanso en los mercados mexicanos por la conmemoración del día del trabajo, la moneda local cae en una sesión volátil, luego de que la Reserva Federal (Fed) dio a conocer ayer su decisión de mantener las tasas de interés sin cambios. El banco central manifestó en su comunicado que no halló razones suficientes para mover el precio del dinero.

Las recientes cifras de inflación y crecimiento de la economía estadounidense provocaron que algunos inversionistas recuperaran esperanzas sobre una postura más relajada por parte de la Fed respecto a nuevos movimientos. La institución monetaria manifestó que se mantendrá paciente sobre el tema, por considerar adecuada la política monetaria actual.

Analistas de CI Banco también destacaron la postura de la Fed como el principal motivo del retroceso del peso, en una nota para sus clientes: "La moneda mexicana borró las ganancias ... al reducirse [un poco] la especulación entre inversionistas de que el próximo movimiento de la Fed sería un recorte de tasas de interés", explicaron.

La divisa mexicana retrocede en línea con otras emergentes como el rand sudafricano, la lira turca, el real brasileño y el rublo ruso. El Índice Dólar, que mide la fortaleza del billete verde contra una canasta de seis monedas de referencia, avanza 0.10% y se ubica en un nivel de 97.79 unidades. Opera por encima de su media móvil de 200 días, de 97.74 enteros.

jose.rivera@eleconomista.mx